

38H

Concert des Musiciens du Louvre pour des personnes condamnées à une mesure de placement extérieur

Les Musiciens du Louvre ont proposé récemment, en partenariat avec le Service pénitentiaire insertion et probation de l'Isère (SPIP), un concert à une cinquantaine de personnes condamnées à une mesure de placement extérieur. Dans la continuité d'une démarche d'ouverture à tous, ce concert a été présenté par la musicologue Sophie Miczka, et a permis au public d'apprécier des œuvres choisies de Bach, interprétées par un quatuor baroque composé d'Emmanuel Laporte, Paula Waisman, François Charruyer et Francesco Corti. Des disques et une revue musicale ont été offerts pour l'occasion.



Le quatuor baroque composé d'Emmanuel Laporte, Paula Waisman, François Charruyer et Francesco Corti

Pour en savoir plus: www.mdlg.net